
様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 (   １   班) 

開 催 日 時 平成 27 年 5 月 15 日（金）19 時～20 時 25 分 

開 催 場 所 旭センター 

出 席 議 員 

 

 

 

佐々木豊治、牛尾昭、田畑敬二、柳楽真智子、小川稔宏、飛野弘二 

司会者 佐々木豊治 

報告者 田畑敬二 

記録者 飛野弘二 

副議長・事務局 澁谷幹雄・篠原係長 

参 加 人 数   37 名 

主な要望・提言等 

・政務調査費の収支報告がホームページでアップされるの

が遅い。 

・公民館の活動費が年々削られ、その上、新年度分が入ら

ない。立替えてやり繰りしなければならないが何故か。 

・行政は何でもかんでも公民館に押しつけて来るので、と

ても対応出来ない。更にコミセンまで求められるのであ

れば素人館長では対応出来ないので、新たな人材の配置

が必要だ。 

・議員は行政の仕事の邪魔をしないよう自己啓発すべし。 

・浜田港を自衛隊補給基地にする案件は有効な活性化策だ。 

・保育所の待機児童の現状を正確に分析しているのか。 

・視察報告書について読みやすく書式を統一してほしい。

また、行程などの明記と個人の研修内容・感想に重点を

置いた報告書であるべきだ。 

・浜田市は水産を通じて活性化すべきである。そのために

は港の整備が重要と考える。 

・お魚センターは魚価が高い。エンドユーザーを大事にす

べきだ。 

・自治区制度は財源の問題ではない。人と人の繋がりが崩

れたら浜田は無くなる。今後の経過が気になる。 

・瀬戸ヶ島、パークゴルフの案件は現在どうなっているか。 

・コンパクトシティーはどのように解釈しているか。 

光ケーブルの整備など情報過疎を解消してほしい。 

 



浜田市議会議長 原田義則 様 

平成 27 年 5 月 日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。  

                      １班 

代表者 佐々木豊治                


